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MOÇÃO Nº 245/2017 
 
  

Manifesta aplauso ao Sr. Antônio de 
Pádua Bettio pelo trabalho desenvolvido 
junto a Cultura no município de Santa 
Barbara D’Oeste. 
 

          
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

                     CONSIDERANDO que Antônio de Pádua Bettio, chamado 
carinhosamente de Bettio por todos que o conhecem, nasceu em Boa 
Esperança do Sul-SP, no sitio São João é filho de Eduardo Bettio e Hermínia 
Braga Bettio, sendo o mais velho de quatro irmãos. Viveu no sitio até os 14 
anos de idade, onde para estudar com seus irmãos se locomoviam de trem até 
Pedra Branca e Boa esperança. 
Na mesma época ainda com 14 anos de idade deixaram o sitio e vieram morar 
na cidade de Tupi para tentar uma vida melhor, seu pai Eduardo teve uma 
granja juntamente com seu irmão Júlio Bettio bem como o sitio era de 
sociedade com o irmão, tentaram fazer o negócio com a granja ir para frente 
para não obtiveram sucesso então Bettio e sua família mudaram-se para 
Piracicaba, a mãe trabalhava de cabeleireira e o pai vendia bilhete em lotérica. 
Bettio iniciou sua vida profissional como ajudante geral, trabalhou como 
cobrador de ônibus, motorista de circular, motorista do banco mercantil, foi 
comissário voluntario de menores, permaneceu nove anos na AVA – Auto 
Viação Americana onde transportava inúmeros munícipes barbarenses, entre 
outros. 
 
  CONSIDERANDO que em março de 1985 veio para Santa 
Barbara D’Oeste, já casado com sua esposa Niria Maria dos Santos Bettio, 
pais de dois dos três filhos, nessa época eram nascidos Ricardo e Graziele. 
Montou um Trailer de lanche chamado Lanchonete Rodoviária, na estação 
Rodoviária Urbana na época, em 1987 mudou seu trailer para Fepasa onde 
permaneceu até 1999, nesse período em 1991 nasceu seu terceiro filho 
Vinicius Bettio. 
Em 1994 foi com o trailer para rua XV de Novembro ficando por lá até 26 de 
setembro de 2015. 
Desde o ano de 1987 Bettio exercia algumas atividades paralelas e em Santa 
Barbara não foi diferente deu continuidade no voluntariado da infância e 
juventude ate o ano de 2006, e por quatro anos também foi voluntario da 
defesa civil. 
 
  CONSEIDRANDO que desde os 14 anos de idade Bettio sempre 
teve o dom de escrever composições musicais, compõe sozinho e compôs com 
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vários parceiros como Luiz Fernando Campanari, mas em 1988 passou a ter 
suas composições gravadas por vários artistas do meio sertanejo que é sua 
paixão, sendo um deles uma dupla de nossa cidade Mazinho e Marechal entre 
outras, e também teve a honra de ter sua composição gravada pela Orquestra 
Barbarense de Viola. 
Iniciou suas atividades na Orquestra Barbarense de Viola em 2012 como 
tesoureiro, e no dia 11 de março de 2017 foi nomeado Presidente da Orquestra 
fato que Bettio ficou imensamente feliz, pois é admirador nato da musica 
sertaneja e viola e é imensamente Grato por fazer parte da cultura Barbarense. 
 
 

Por todas as razões aqui expostas, nos termos do Capítulo IV do 
Título V do Regimento Interno desta Casa de Leis, A CÂMARA MUNICIPAL 
DE SANTA BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, aplaude o Sr. 
Antônio de Pádua Bettio pelo trabalho desenvolvido junto a Orquestra 
Barbarense de Viola no município de Santa Barbara D’Oeste. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de março de 2.017. 
 
 
 
 

Cláudio Peressim 
                                                      -Vereador- 


